



März 2018

Liebe Eltern,

die Osterferien stehen vor der Tür und bevor alle in die ersehnten Ferien starten, möchte ich die Gelegenheit nutzen, auf die vergangenen Wochen zurückzublicken und auch einen kleinen Ausblick zu geben.

Viele schöne Ereignisse liegen hinter und auch vor uns:

Im Januar nahm eine Mannschaft der Schule (Dritt- und Viertklässler) an der **Kreismeisterschaft „Handball“** teil und errang dank des Trainings mit Frau Wulff und Frau Krüger einen tollen dritten Platz!

Unser alljährliches **Faschingsfest** brachte wieder Farbe und Stimmung in die Schule. Die Kinder feierten in ihren Klassen und viele nutzten auch die Bewegungslandschaft in der Turnhalle, die die Sportfachschaft vorbereitet hatte.

Das gemeinsame Tanzen in der Aula hat für ausgelassene Stimmung gesorgt und wie jemand so treffend sagte: „Ich habe lange nicht mehr eine so tolle Party gefeiert!“

Anfang März hatten wir unsere zweite **Vernissage**. Unsere Aula wurde zur Kunsthalle. Alle Klassen hatten im Kunstunterricht wieder Bilder, Plastiken oder andere Kunstobjekte hergestellt und ausgestellt. Das Publikum war voll des Lobes und genoss den Nachmittag sehr. Der Schulverein hat durch die Cafeteria zum Gelingen des Ausstellungsnachmittages beigetragen. Vielen Dank an die ehrenamtlichen Helfer und die Kunstfachschaft, die mit viel zeitlichem Einsatz das Projekt organisiert haben.

Mitte März nahmen die vierten Klassen und freiwillige Mathebegeisterte aus den dritten Klassen am Mathematikwettbewerb **„Känguru“** teil. Die Auswertungen stehen noch aus. Ich freue mich, dass so viele Kinder Spaß daran hatten.

Am 23.3.18 fuhren drei Kinder der Grundschule Wentorf zum Landesentscheid der **Mathematikolympiade**. Jana, Hannah und Jamie hatten sich in der Kreisrunde für die Landesrunde qualifiziert. Alle drei Teilnehmer haben mit Erfolg teilgenommen. Jana belegte sogar den dritten Platz! Wir gratulieren herzlich und danken Frau Krüger und Frau Kohstall für die Betreuung und das Coaching unserer Olympioniken.

Ende März fand die alljährliche Projektwoche der **Feuerwehr** in der dritten Jahrgangsstufe statt. Die freiwillige Feuerwehr Wentorf hat mit den Schülerinnen und Schülern u.a. Versuche durchgeführt, den Notruf geübt und einen tollen Parcours auf dem Schulhof und der Wache aufgebaut.

Wir freuen uns, dass die ehrenamtlichen Feuerwehrleute unseren Schülerinnen und Schülern ihre Zeit zur Verfügung stellen und ihnen so das Thema anschaulich näher bringen. Herzlichen Dank!

Am 30. Januar und 12. März hatten wir Schulentwicklungstage (SET). An diesen Tagen arbeitet das gesamte Lehrerkollegium an der Entwicklung der Schule. Im Januar hatten wir eine Schulentwicklungsberaterin vom IQSH (Fortbildungsinstitut) dabei, die uns half, Ideen zu strukturieren und Arbeitsvorhaben sinnvoll zu organisieren. In verschiedenen Arbeitsgruppen werden nun Vorhaben angegangen, die auf der nächsten Schulelternbeiratssitzung näher vorgestellt werden. Auf dem SET im März haben wir die Übungen des Programms „Bildung kommt

ins Gleichgewicht“ erarbeitet und seit Montag, dem 19.03.18, führen wir diese in allen Klassen der Schule zu jedem Stundenbeginn durch.

Wir haben uns für dieses Programm schon im letzten Schuljahr entschieden und auch kurz auf der Schulkonferenz vorgestellt. Ziel dieses Programms ist das Training des Gleichgewichts, weil erwiesenermaßen dadurch Leistungssteigerungen in den Fächern Deutsch und Mathematik ermöglicht werden. Nähere Informationen dazu erhalten Sie auch unter: <http://www.bildung-kommt-ins-gleichgewicht.de/index.htm> oder über Ihre Klassenlehrkraft.

Weitere Termine bis zum Schuljahresende werden sein:

29.03.-13.04.18	Osterferien (Der erste Schultag nach den Ferien ist Montag, der 16. April!)
24.04.18	Völkerballturnier Jahrgang 3
30.04.18	schulfrei
03.05.18	Gang in die Kirche – Osterprojekt für Jahrgang 3
10./11.05.18	schulfrei (Himmelfahrt)
15.05.18	19.30 Uhr Schulelternbeiratssitzung
19.05.-22.05.18	schulfrei (Pfingsten & beweglicher Ferientag)
24./25./29./30.05.	zukünftige Erstklässler hier zu Besuch
28. & 29.05.18	Aufführung des Englischen Theaters am Gymnasium und auf der Wentorfer Kulturwoche (ca. 17 Uhr)
30.05.-01.06.18	ADAC-Parcours für Jahrgang 3
31.05.18	Fußballturnier Jahrgang 2
04.06.18	Aufführung Englisch Theater in der GS Wentorf (vormittags für die Klassen)
05.06.18	Bundesjugendspiele (Ausweichtermin: 06.06.)
08.06.18	15.30-17.30 Uhr Schulfest (nähere Informationen folgen)
11.-13.06.18	praktische Fahrradprüfung Jahrgang 4
14.06.18	19.30 Uhr Schulkonferenz
06.07.18	Zeugnisausgabe & letzter Schultag

Zum 15. März hatte uns unsere Schulsozialarbeiterin Frau Padel verlassen. Die Gemeinde hat die Stelle bereits ausgeschrieben und wir hoffen, dass die Stelle schnell neu besetzt werden kann.

Seit Mitte März haben wir auch einen neuen Hausmeister. Herr Olaf Gabriel ist innerhalb der FMHH (Gebäudemanagement) gewechselt und sein Nachfolger Herr Kock wurde von ihm eingearbeitet.

Wir wünschen beiden viel Erfolg bei ihren neuen Aufgaben und danken ihnen für ihre hier geleistete Arbeit sehr.

Ich denke, dass alle Kinder sich nun auf die Ferien freuen – vielleicht bekommen wir so auch die Grippewelle auskuriert und können fit und erholt ins letzte Viertel des Schuljahres starten ☺.

Das gesamte Kollegium der Grundschule Wentorf wünscht

FROHE OSTERN!